

NOTA DE PRENSA



La directora Alauda Ruiz de Azúa junto al equipo de *Querer* durante la presentación en Zinemaldia

Alauda Ruiz de Azúa presenta *Querer*, su primera serie de ficción, en Azkuna Zentroa – Alhóndiga Bilbao

- **El próximo 4 de octubre se emitirán los cuatro capítulos con la presencia de la directora y el actor Iván Pellicer**
- **La serie, que se ha presentado en la última edición del Zinemaldia, cuenta la historia de una mujer que denuncia a su marido por violación continuada**
- **Querer tiene un elenco formado por Nagore Aranburu, Pedro Casablanc, Miguel Bernardeau, Iván Pellicer y Loreto Mauleón**



PRESENTACIÓN DE LA SERIE *QUERER*,

Fecha: viernes, 4 de octubre

Lugar: Cines Golem Alhóndiga

Hora: 18.00 horas

Participan

Alauda Ruiz de Azúa, directora

Iván Pellicer, actor

Más información en el correo prentsa@azkunazentroa.eus
o en el teléfono +34 648 77 33 73

Bilbao, 2 de octubre de 2024.- La directora Alauda Ruiz de Azúa presenta *Querer*, su primera serie de ficción, en **Azkuna Zentroa – Alhóndiga Bilbao**, el Centro de Sociedad y Cultura Contemporánea de Bilbao. Tras su paso por la última edición del Zinemaldia, el **Festival Internacional de Cine de San Sebastián**, Cines Golem Alhóndiga proyectará los cuatro episodios con la presencia de la cineasta e Iván Pellicer, actor de la serie.

Querer cuenta la historia de Miren, una mujer que tras 30 años de matrimonio y dos hijos en común, abandona el domicilio conyugal y denuncia a su marido por violación continuada. La grave acusación de la que parte la ficción obliga a los hijos a elegir entre creer a su madre o apoyar a un padre que defiende su inocencia. Un viaje familiar que avanza en paralelo al judicial con un mismo objetivo: conocer la verdad.

Esta ficción cuenta, además, con las interpretaciones de Nagore Aranburu, Pedro Casablanc, Iván Pellicer, Miguel Bernardeau y Loreto Mauleón.

Más información, imágenes o entrevistas

prentsa@azkunazentroa.eus
Tels. +34 648 773 373